



## La semana laboral de seis días de Grecia está a punto de extenderse por toda Europa

Una profecía bíblica importante se está cumpliendo ante nuestros ojos, y pronto afectará a todo el mundo.

- Josue Michels
- [6/5/2024](#)

La semana laboral de seis días se reintroducirá en Grecia el 1 de julio. Los trabajadores podrán trabajar legalmente seis días a la semana de forma regular y se eliminarán las restricciones anteriores siempre y cuando reciban una compensación. La nueva ley se aprobó en septiembre pasado y está diseñada para acabar con la escasez de mano de obra calificada.

Aunque la semana laboral de seis días sigue siendo opcional por ahora, muchos en Grecia ya se sienten obligados a trabajar más para poder subsistir.

Con otras economías en dificultades, el diario alemán *Focus* se preguntaba el 24 de abril: "Al final, ¿todos tendremos que trabajar más?".

PT

El ministro alemán de Finanzas, Christian Lindner, cree que la respuesta es sí. "En Italia, Francia y otros lugares, la gente trabaja bastante más que aquí. (...) Cuando la gente trabaja o trabaja más, acaba pagando más impuestos y contribuciones a la seguridad social y recibe menos transferencias sociales", señaló el 18 de abril.

Con las nuevas tecnologías y un mundo cada vez más globalizado, muchos sueñan con semanas laborales de cuatro días, menos horas de trabajo y salarios más altos. Pero en algunos países ocurre exactamente lo *opuesto*. Se trata de una paradoja que *la Trompeta* y su predecesora, *La Pura Verdad*, llevan mucho tiempo anticipando debido a una profecía específica.

Observe una particularidad en la nueva ley griega. Por lo general, los empresarios deben pagar una prima del 40% por el día adicional de trabajo. Sin embargo, si el sexto día de trabajo cae en domingo o en día festivo, los empresarios deben pagar una prima adicional del 75% además de la prima del 40%, lo que resulta en un 115% de paga extra por ese día. Esto se debe a que la legislación griega establece que todos los domingos son festivos: Trabajar este día requiere un permiso especial. En casi todos los casos, la semana laboral de seis días será de lunes a sábado.

Puede que a algunos les sorprenda que el descanso dominical no sea un mandato bíblico. En el año 321 d. C., el emperador Constantino decretó que el domingo, en lugar del sábado, debía ser un día de descanso protegido por la ley. Desde entonces, quienes se hacen llamar cristianos han seguido lo que Constantino estableció en lugar de cumplir con el claro mandamiento bíblico de Dios de reposar el Sábado. (Para aprender más, solicite [¿Cuál es el día de reposo cristiano?](#) por Herbert W. Armstrong).

En 2012, la Unión Europea exhortó a Grecia a introducir una semana laboral de seis días, pidiéndole esencialmente que hiciera obligatorio el culto dominical. Aunque la petición no fue atendida en su momento, las circunstancias están obligando ahora a Grecia a seguir este camino. A medida que las crisis económicas empeoran por toda Europa, es de esperar que la opción de trabajar seis días a la semana y descansar el domingo se convierta en una obligación.

La semana laboral de seis días es un ataque a la capacidad de la gente para santificar el reposo del día sábado.

En [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) el Sr. Armstrong mostró que Apocalipsis 13 advierte sobre la semana laboral de seis días y el descanso en domingo que se impondrá a las naciones de todo el mundo. Históricamente esto ha sucedido en parte, pero se profetiza que sucederá de nuevo a una escala masiva jamás antes vista. El Sr. Armstrong explicó:

Las leyes se volvieron tan estrictas que ningún hombre podía tener un trabajo, o dedicarse a los negocios, a menos que trabajara el sábado y descansara el domingo. Y el mundo estará tan engranado que será casi imposible para uno "comprar o vender" ¡a menos que reciba esta marca de la bestia!

Una importante profecía bíblica se está cumpliendo ante nuestros ojos, y pronto afectará al mundo entero. Sin embargo, la gente no lo reconoce porque la humanidad ha perdido de vista el séptimo día de la semana.

A medida que estas profecías se van cumpliendo, es primordial enfrentarse a los retos venideros armados con la verdad de Dios. Para una explicación exhaustiva de este tema vital, solicite los folletos gratuitos del Sr. Armstrong [¿Cuál es el día de reposo cristiano?](#) y [¿Quién o qué es la bestia profética?](#)